



新居浜

国際会長 ウィンケン・タム
テーマ「I Believe ~ 信じる」

336-A 地区ガバナー 菅 武 廣
スローガン「豊かな、明るい未来に WE SERVE」
キーワード「愛」

新居浜ライオンズクラブ会長 大竹 崇 夫
スローガン「助け合う心と絆」

2012

1

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z 新居浜ライオンズクラブ No.564 Vol.51-7

謹賀新年

会 長 大 竹 崇 夫



新年明けましておめでとうございます
2012年の幕開けでございます。
本年が皆様にとって、輝かしい年となり
ます事を、心より祈念申し上げます。

今年は壬辰年(みずのえたつどし)で
す。壬(みずのえ)は水の事で、我々に
ってはなくてはならない命の源です。辰
は十二支の中では5番目に数えられますが、唯一、人々が
創造した神話上の動物『龍』で、神の使いと崇められてい
ます。

昇り竜、神竜・・・と龍には『落ちてくる』イメージが似
合いません。まさしく、今年は命の源の全てを育む水の霊
力を全身にまとい、活力をみなぎらせ振立たせる龍の
様に、天にも昇る勢いのある飛躍の年になることを願って
止みません。

さて、旧年中は公私ともに、ご指導ご協力を頂き、誠に
有難うございました。

昨年末12月にも、第2回献血活動を行い大きな成果
を得る事ができました。

さらに、『100万本の植樹活動』や文化センター前の
「少年少女像」の補修、また、18日にはYE事業により、
白石葉菜さんをイタリアに派遣する事ができました。



献血・献眼登録奉仕活動



YE派遣生白石葉菜さんイタリアへ出発

そして、これら多くの事業を支えて下さった先輩方が長
寿のお祝いを迎えられました。

彩近藤元徳が古希、彩増田英夫が傘寿、彩妹尾光章が
卒寿でございます。心よりお祝い申し上げます。

また、歴代会長、幹事の皆様にも、長年にわたり、多くの
アクティビティを積み重ねられ、大きな功績や名誉を受け
継いでこられました事に敬意を表しますと共に、感謝申し
上げ、新しい年のスタートとさせていただきます。

辰年といえば、頭に思い浮かぶのは、その名の通り辰年
に勃発した戊辰戦争です。前年の混乱の中行われた大政
奉還に続き、明治元年(慶応4年)この戦争を経て、明治
維新が行われ、新しい近代的な世の中へと激変しました。

『登竜門』という言葉がありますが、これは『竜門』という流
れが急な川を上った鯉は、龍になる、といわれる伝説から
来ているそうですが、まさに当時は『龍になった時代』だっ
たのです。

様々な分野で閉塞感のある現在の社会情勢ではありま
すが、私達は英知と勇気をもって多くの問題を乗り越え、
新しい世の中を創造していかなければなりません。
今、新たな『龍になる時代』を築く時が来たのです。

本年も皆様のご協力、ご指導を頂きながら、地域及び日
本の明るい未来へ願いを込め、更なる『社会奉仕』に精進
して参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致し
ます。



補修し蘇った銘板 [青少年に愛と希望を]
この文字は合田隆三さん(号 桂翠)に揮毫して
もらったものです



“100万本の植樹活動” まずは10本から

寒空の下での第2回目の献血

とき：平成23年12月11日(日) ところ：イオンモール新居浜

保健福祉委員長 石川 稔



前回の献血が7月31日の炎天下、照り返しのきつい中で行われました。

そして第2回目がそれから4カ月余を経て行われ、南に仰ぐ四国の山々には白い雪が降り積み、夏から冬への季節の移ろいも感じながらメンバー21人の協力を得ての献血、献眼となりました。

この日の受け付けは174人、不採血者は19人で採血者は155人ということになり、「アイバンクの登録はメンバーに依る「営業努力」の甲斐もあって48人、更に骨髄バンクの登録は森實さんの尽力もあり43人となりました。

因みに前回は受付が162人、採血者が138人、不採血者が24人で、アイバンク登録が47人、ドナー登録が38人で、押し並べて前回の数を凌駕したようです。

寒い中、9時からの準備、本番、午後4時までの活動、そして片付けを含め長時間にわたってご協力を頂いたメンバーの皆さんには心からお礼を申し上げたいと思います。

このように献血を実施しても慢性的な血液不足が言われています。血液の保存は長期間出来ず、血小板に至っては保存期間が4日しかないわけですから、常に献血をし、新しい血液を補充しなければなりません。



私ごとで恐縮ですが、第1回の献血の貴重な経験をさせて頂くと共に、日赤の友澤さんの「ライオンズクラブの貢献があったからこそ愛媛では献血の命脈を保っている。愛媛における献血は新居浜ライオンズクラブのみならず、今や県内ライオンズクラブの協力無くしてあり得ない」旨の感想を拝聴し、9月県議会で質問もさせて頂き、県の理事者の考えを質しました。

これまでライオンズのみなさん達の献血という分野での多大な貢献に心から敬意を表したいし、この活動によってどれほど多くの命が助かったのだらうかと思いを馳せました。今後においても皆さんの格段のご協力を心からお願いし、報告に代えたいと思います。



第2回献血・献眼登録奉仕
平成23年12月11日 イオンモール新居浜

新会員オリエンテーションに参加して

計画財務委員会 佐伯 澄 男



2011年12月3日(土)にユアーズにおいて開催されました新会員オリエンテーションに出席させていただきました。2R-RC田村征夫の開会宣言のもとオリエンテーションが始まりました。講師には、元地区ガバナー・地区名誉顧問・新会員オリエンテーション・チーム・チームメンバー(2R担当)西原 透様をお迎えし、ライオンズ必携とスクリーンを使って分かりやすく説明して頂きました。また、新会員が発言できる機会もあり、楽しく参加することができました。その後の懇親会も、同じリジョン内の新会員の方々と話をしたり、名刺交換をしたりして、交流を深めることができました。また、

高校卒業以来の同級生と再会することもできました。今回のオリエンテーションに参加したことを今後のライオンズ活動に十分に活かしてまいります。最後になりましたが、お忙しい中、私の引率者として、出席いただきましたL 確井良和様、ありがとうございました。



第2回 2R-リジョン会議開催される

今年第2回目の2R-リジョン会議が開かれ、最初に第1回新会員オリエンテーションと併用することで開会ゴング、開会宣言、役員を紹介をし、地区名誉顧問、2R-RC、2R-ZC、地区委員等2R内の役員全員が揃い新会員も紹介されました。式次第終了後、リジョン会議は別室に移動し始まりました。

議題

- 1) 会員増強目標、例会純出席率目標の確認
2R内では10月末で多少の会員増となっている。例会出席についてはクラブにRCが出席の向上に努めるようお願いしております。
- 2) 薬物乱用防止教育認定講師養成講座の案内
2012年1月28日(土)に1, 2, 3R合同で実施予定
- 3) 2R親善ボウリング大会について
各ゾーンで予選を行いゾーン代表で決勝を行う

4) 2R親善スポーツ大会開催について

2012年1月28日(土)西条市体育館で実施します。各クラブに参加の案内状を出してお願いしています。

5) 確認事項 アワードについて

2R内で各クラブの例会をしているがライオンズクラブのルールが統一されていない点を統一化をして戴きたい。

6) 日本のライオンズ会員の動向

6月末会員数 103,582 名でしたが、9月末で 104,828 名で純増 1,246 名となっている。

7) 第95回ライオンズ国際大会参加要請について

2012年6月22日より26日、韓国・釜山で開催されます。この大会で武久一郎国際理事候補応援の為、336-A地区で500名の確保となっています。A地区では国際理事選出は二人めとなっている為に多くの会員の投票をお願いします。

最後に地区名誉顧問高岡祐三の講評がありました。

(文責 2Rサポート委員)

もうすぐ !!

盛大で厳粛ななかでの新居浜ライオンズクラブ結成50周年記念式典が終わって1年、新しい50年に向かって大竹会長のもと力強く歩み始めています。さて、記念事業として「街が銅の美術館プロジェクト」ですが、その後の経過を報告しておきます。寄贈するモニュメントですが新居浜市駅前周辺ということにしています。市が設置する駅前と斜め道路のモニュメントとの調整をしていましたが、市のモニュメントが一般公募を行うと方向転換され、その募集方法及び審査基準の概要がまとまるのを待っていました。我がクラブもその方向で位置及び方針を決定しようと言うことです。

この度駅前のモニュメントの公募がようやく始まり概要が決定されました。市のホームページに掲載されていますので興味のある方は見てください。これによって初期の

50周年記念事業委員会 藤 縄 洲 二

目的であります街が美術館構想が一步実現前進しました。

いよいよ我がクラブのプロジェクトも発車出来ることになりましたが、設置場所等まだ未定ですので市と協議し実現に向けて頑張っていきたいと思っておりますのでよろしくお願いたします。



"卓話" 新居浜市総合文化施設準備室 赤尾室長

市へ寄贈するモニュメントもこの近くに設置予定



元会長より熱きエール「助け合う心と絆」でがんばろう！！

時代の変転

1983年～1984年 第24期会長

妹尾光章



私が新居浜ライオンズクラブに入会した当時と現在の社会情勢も歴史と時代の進歩、進展により大きく異なり、特に文化、環境、経済等は言葉で語り尽くせず想像も及ばぬ程かけ離れ、遠い昔の思い出となりました。

一般市民の方々はライオンズとは何をするクラブか殆ど知る人ではなく聞けば金持ち達の集まりで社会奉仕事業や寄付を行う団体程度の認識に誤解されている程度の人達が殆どで、誠のライオンズの実情を理解していただく事は時間を掛けて会員を増強しクラブの強化発展、アクトの賛同アピールに勉める事でした。またメンバーの大半が明治生まれの先輩で、大正、昭和生まれは何事に於いても総てYesが答であり、Noは一切通じず、ご無理ご尤もが規則、規定でプライドを誇り行事の際、等の服装は背広にネクタイを締めた正装、上着の襟にL字のバッジ、頭にライオンズキャップ（米軍人のギャルソンキャップ）を冠り厳正なスタイルを維持せねば

メンバーとしての品格を保て、ライオンズマンとしての資格を罵られる事も有り、愚生は野戦で軍人生活を体験していたお陰で、この程度は通常の馴れ歩んだ行程と全く苦にせず過ごせました。

現在はクラブ数、メンバー数共に増加し社会の認識も実在通り高揚げしライオンズを知らぬ者は皆無となりました。我れわれも所詮、難しい事は一切無しで何事も同僚同輩として話し、語り合い、愉快地楽しく生涯のメンバーを目標に一層の切磋、琢磨し互いに譲り合って団結、クラブ発展に萬全の努力を期し頑張りましょう。



ライオンズで特に思い出すこと

1986年～1987年 第27期会長

武市欣也



昭和47年に新居浜青年会議所を卒業する前後頃実はロータリークラブからお誘いを受けたのだが、当時の小生仕事もしたが遊び好きで（これはJCの影響もあったし友人も悪かった？ことによるかも）ロータリークラブのように毎週例会出席を義務付けられるのはタマラン！それより当時仲良かった吉村院長・井手社長・小松社長達の所属していたライオンズを選んだ次第です。

入会したときの会長は故北野氏の時期でした、会長はともかく入会当時、表現困難な程の猛烈ライオンが1名おられメンバーはその方全く頭の上からしない有様……ことライオンズクラブに関しては極めて博学、クラブ内では相当以上の権力をほしいままに振舞い人を人とも思わない態度で接する方が居られました、然しその方おかげでライオンズの知識・奉仕活動・服装を正す・儀礼等々様々な教を身に着けることが出来たのは今思えば心底感謝しております。さて或る日、小生その猛烈ライオンと議論をしたことがあり彼に負けじと勉強した甲斐あって先方が「参りました」といさぎよく謝られたのが益々尊敬の念を抱いたものでした。

次に苦労話しになりますが、昭和52年井手会長のもとクラブ幹事を勤めたとき急に事務局員が居なくなり事務局も行わざるを得なく、その時期にエクステンションを実施することが重なり新居浜中央ライオンズクラブを誕生させ結成会では多数の来賓を迎えなおかつ、会の

司会を仰せつかったりで、当時は体がいくつあっても足りない状況に置かれ昼夜の別なく苦労の連続でしたね。

次に、小松ガバナーのもとキャビネット幹事を受けたとき、キャビネット事務局は高松市に置いたままで幹事の職務をこなすことは大変なことでリジョン・ゾーンへの連絡、質疑応答、事務局との連絡にも極めて不便をきたした為、当社の一室にPCを据え対処したことが思い出されます。…これは大変なことでした。更に複合地区の会合において韓国で開催されるオリエンテーションに出席を指名され、東洋東南地区と共に一週間釜山のホテルで缶詰状態で置かれ、国際本部役員の講義を朝から晩までしかも宿題付きでライオンズクラブに関する事のみ叩き込まれたことでした。外出は勿論、好きなアルコールにもありつけずクタクタになって帰国したものの、教え込まれたことの半分も今は記憶してません。

このテーマにはもう少し字数が必要なことを痛感してキーボードから離れます。



ライオンズ 37 年間の回想

1990年～1991年 第31期会長

土岐 計一



1974年10月入会式をヤクルトビル5階で行い、その時は緊張感いっぱい「入会させていただき有りがとうございます。皆様のご指導よろしく申し上げます」と挨拶したことを思い出します。

出席委員会にて、昼食の弁当お茶沸しを1時間前ぐらいに準備をし、大先輩の指導で、8ヶ月過ぎ各委員会に指名され、3年後1977年7月ライオンテーマに指名され大変でした。会員は、指名されればNOはなし、時間は分刻みオーバーすれば例会終了後先輩に指導され大変でした。

3年後の1979年に幹事を、おおせつかりました。越智会長とは、親しくお付き合いもなかったのですが、お会いして、話しの中で「君のやりかたで幹事職をお願いしたい。何があっても私が責任持つから」と言ってくれました。それで、心強く思い引き受けました。その後は各委員会にて過ごし1990年会長に指名され、私は何も知らずにNOはできないとの思いでした。受けた後、結成30周年記念の年でした。

大変です記念事業を考えなくては、と新聞を見て全国中学英語弁論大会で、新居浜北中学校の星加良司君が、第一位に入賞したとの記事を見て、教育委員会に出向き、伊達教育委員長にお願いし、新居浜市中学校英語スピーチコンテスト第一回を、消防庁舎コミュニティーホール

で市内中学校生10名が熱弁、終了後に星加君に、全国大会でのスピーチをお願いし、これからは国際化の時代ではと思い、伊藤市長に会いライオンズクラブ30年記念事業の目的として、新居浜市国際交流基金として、百万円の寄贈を申し出ました。市長は「国際性豊かな人づくりに新居浜市としても、協力致しましょう。」と心よく受けていただき、現在も継続されています。

振り返って見れば、悔しい事、嬉しい事がありました。役職について感じた事は、人ほど冷たいものはないが、又人ほど暖かいものはない、あなたにも役職指名があれば、「自ら燈明せよ」の言葉を与えられるので、推薦されればNOはなしでね。



贈る言葉

私のライオン史を振り返って

1992年～1993年 第33期会長

増田 英夫



私は1972年（昭和47年）に兄L増田 巖の奨めでL糸野 勉のスパンサーにより新居浜ライオンズクラブに入会しました。

以後たゆまぬ年月の流れはとどめようも無く気が付けば40年もの歳月が経過し、私をいざなった2人も既に鬼籍の人であります。

入会后間もなく勉強会で三重苦の聖女ヘレンケラー女史が「ライオンよ、盲人の杖たれ」と唱えた事を知り、私はACTの目標を視力障害者に置き、盲導犬の導入に着眼しました。

早速数人のメンバーを組織し、和歌山県田辺市の盲導犬訓練所に数年間何度も訪れ、見学と勉強を重ねやと盲導犬を確保し寄贈の段階で、本市には受け取る該当者がなく空振りに終わった残念な経験があります。

しかし成前はしなかったが、当時の会長や仲間と情熱を傾けた日々は、今振り返ると私のライオン史には輝いて残る日々でもありました。

又これは献眼運動にも繋がる案件でもあり、今後並行して続行すれば意義は活かされると考えます。今は自分のiPS細胞を活用して角膜を再生する研究が進められていると聞きます。従って今は昔の物語となる日もそう遠

くは無かろうと思いますが、私の両親も兄も献眼した実績は、未開発の時代の支えの上に成り立つ「完成」を思えば、大事な奉仕であったと思います。

そして日の目を見ない過程のすべからくは、その努力の積み重ねこそ意義ある行為として光って見える時が必ず来ると信じます。

今は後輩の活躍を頼もしく眺める立場ではありますが、私の総括として、40年間ライオンズクラブに所属し毎年仲間とあれこれ活躍して来た年月は、仕事一筋で通した日々と比べるとずっと幅広く味わい深い充実した人生であった、と間違いなく申せます。

この実感が若いこれからの人達に私からの「贈る言葉」として伝われば、まことに幸いです。



会長在任一年間での想い

1994年～1995年 第35期会長

山口 泰



私の会長就任は1994年（平成6年7月）で、もう17年の歳月が過ぎ当時の思い出の感想をと原稿依頼をいただき、少し時間をと思い楽しかったこと、苦しかったこと等、想いに時間がかかり原稿締切に遅れて申し訳ありません。昭和52年4月取引先のスポンサーに強引に入会をさせられライオンズではNOは絶対ダメ、先輩の教えは忠実に守り奉仕とクラブの活動に精進し、役職についてもクラブの為に引き受ける事と教育されました。

この様なライオンズの仕組みには若さから少し抵抗がありました。会長就任前より先輩の教え等で役員構成には多くの会員の方々よりアドバイスと協力を得ることができました。又、会長就任しますと必ずメインアクトを実地する事が義務とされていましたので、私は青少年問題に関心があり、小中学生を対象とした青少年健全育成講演会の開催を委員会、理事会に提案し議決を得て講演会資金獲得の為にチャリティー陶芸展を11月25～27日の3日間ユアーズで開催し有田焼の青木龍山氏や、永平寺副貫首榑崎一光氏の色紙「陶版」を有田焼で作成し展示販売し多くの資金を獲得し、12月2日文化センター中ホールで講演会を開き講師として比叡山三宝延住職、栢木寛照師を迎え「大人が育てば子ども育つ」の題で会場満席で大変皆さんに喜ばれたことが思い出しました。

しかし私の在任中に悲しい出来事があり大変なショックをうけました。平成6年11月第2移動例会で伊方発電所見学を池田さんと一緒に楽しい旅行をしました。帰宅後に急逝された、故ライオン池田正さんです。24日朝訃報の電話があり自宅にお伺いし余りの事で言葉もあ



りませんでした。翌26日には会員揃ってご葬儀に参列しお別れの弔辞を読ませて頂きあの元気なお姿を思い涙がとまりませんでした。

又、平成7年1月の阪神・淡路大震災で救援について336複合地区での指導を待ってどうするか議論中、2R内他のクラブでは水の不足を聞きタンクローリーで、タオル等日用品の不足を聞き緊急の対応をしているとの情報があり、当クラブとして物資等の援助を検討中に、現地では復興支援が必要との要望が強く義援金50万円を、被災された市民の方に送ることに決定し、336-A地区キャビネット事務局を通じて送金し、4月の年次大会で阪神・淡路大震災に対する救援活動特別功労賞を受賞しました。

その他の奉仕活動で市内史跡案内版の補修し、第5回市内新居浜市中学生英語スピーチコンテストを実施、会員増強では10月26日第2例会で4名、7年4月26日第2例会5名の新会員の入会式があり年度末で会員数88名で会長職を卒業しました。

今、想えば私がライオンズに在籍していただけるのもご指導して戴いた先輩や、会長在任中ご協力下さった会員の皆様のお陰と感謝しています。今後は若い会員の活動の手助けをしていきたいと思ひます。

ライオンズの思い出

2001年～2002年 第42期会長

田川 隆



3月11日東日本の未曾有の大震災によって今、日本は国難と対峙するまったく違う国になってしまった。

連日報じられる被災地の様子に胸をつまらせ、大地震、大津波が想定外とは言え原発の事故は想像を超えるものがある。今年は地デジの関係で東京へ6回出張、東日本の各県理事長と対話、地域と絆の大切さを痛感した中で、平穏に暮らせている自分に負い目を感じることがしばしばあります。

今思えば会長の時、家族例会をかねて伊方原発へ見学に行った事を思い出す。昼食は海鮮料理の大岩荘で交流を深めた事。又地熱発電がいたる所にあるニュージーランドに行った時ライオンズクラブの国際協会の目的に世界の人々の相互理解の精神をつちかい発展させ

ると、ありますので新居浜ライオンズをバックにチャレンジ精神で、クライストチャーチノースライオンズクラブの例会訪問をした事が一生の思い出になっている。

最近入会されたメンバーの方々にはこの国の問題点をしっかり考えながらライオンズ活動を変革していただきたいと思ひます。



ライオンズ人生 本物志向でウィサーブ

2002年～2003年 第43期会長

田村 征夫



履歴 入会 S.61年4月 45才
スポンサー L増田英夫

役員歴 2002年度平成14年 会長
2006 // 平成18年 YE地区委員
2009 // 平成21年 IZ-ZC
2011 // 平成23年 2R-RC

「光陰矢の如し」入会して25年があっという間に経過しふり返ってみると会社の行事と例会が重なり欠席する事がたびたびでしたが、子供達が帰ってきて会社の仕事をこなしてくれて時間も取れるようになり、少しずつクラブの活動や組織の事、又会員の三大義務(1) 例会出席、(2) 会費の納入(3) 奉仕活動の重要性などの基本的知識を教わりました。会長になったきっかけは、第一副会長(次期会長予定者)が突然病氣入院し辞退という状況になり、当時の田川会長責任のもと私に依頼があり第1第2副会長の実績もない、その上、人事も予算・組織図も出来上がった5月頃のことでした。「やぶれかぶれ」とは云いませんが、準備期間や自信もなく具体策もないままに引き受けさせてもらいました。それはライオンズの辞書には「YES」しかなくて「NO」はありません・・・と。おかげ様でいろいろの人達との交流や地域での奉仕活動など知らない世界を見たように感じました。

家庭や事業所では出来ない奉仕活動を毎年地域でメ

ンバーの皆様と頑張ってお手伝いしています。

東北大震災でいろいろの方が日本人だけでなく外国人もいっしょになって復旧・復興に汗している人々を見ると、我々も義援金だけでなく他に出来る事もあるのではと考えさせられます。

若い人達に助けてもらいながら年寄りも仲間に入れてもらって、クラブ活動の活性化や運営に努力し、まずは健康で、前向きに皆さんと努力しあってわがクラブを歴史と伝統のある「100年に向かってウィ・サーブ」と胸を張って云えるよう一日一日頑張っています。最後になりますが、家族の協力、理解はもちろん健康である事に感謝!感謝!で～す。



会長の時の思い出

2004年～2005年 第45期会長

神野 雄太



「GET BACK」をスローガンに意気揚々と船出した日を昨日のように想い出します。会長に就任していた時、特に心に残った事は3つあります。

第一は献眼です。「ヘレンケラー女史の盲人に愛の光を」我がクラブは献眼に力を入れていました。知人の母親が危篤なのでもしもの時献眼をしたいと連絡をいただき、一応準備はしてはいたのですがライオンズの月例ゴルフの日、朝クラブハウスに到着した時に永眠しましたと電話をいただき、急遽キャンセルし病院へ駆けつけました。あいにく日曜日なのでアイバンクへの連絡がなかなかつかず少し遅れたのですが、愛媛大学からタクシーで担当医が駆けつけてくれ無事角膜を取出して二人の人に愛の光を届ける事ができました。

この数年献眼がないのでこれからも力を入れてもらいたいものです。

第二は会員増強です。一時90余名のクラブ会員が在席していた時もあったのですが、私がクラブに入会した頃より会員減少が続き会長引継ぎの時60名を割る非常事態でありました。しかし当時の会員・会則委員長と東奔西走し6名もの新会員の同志を得ることができ、やっと会員減少に歯止めがかかったと大喜びしました。しかもその当時入会した人達が現在当クラブの重要なポストを占めているのは、喜びに堪えません。

そしてどうしても忘れられない出来事は、新居浜地区に100年に1度あるかないかのゲリラ集中豪雨被害に二回も遭遇した事です。被害地区に対して市内4クラブ合同で復旧ボランティア活動をしました。その被害に対しスポンサークラブである松山ホストライオンズクラブ会長より再三励ましの電話をいただき、見舞金まで頂戴しました。

又、ボランティア活動の拠点である社会福祉協議会駐車場に「植の木」を記念植樹し、その横に「奉仕の輪」と石碑に刻みました。しかし翌年梅雨に降雨が非常に少なく暑い夏に植樹した植の木が弱っているのを見、毎日夕方ポリタンクに水を50%ほどライトバンで運び、水やりしたのですが努力のいかにも残念ながら枯れてしまい今は代わりの木になってしまいました。いろいろな出来事がありましたが、ほんとうに充実した一年間でした。



例 会 報 告

第1229回 12月第1例会

12月14日(水) 12:15～ ユアーズ

◆ライオンズの誓い 会計 白石誠一

われわれは知性を高め、友愛と相互理解の精神を養い、平和と自由を守り、社会奉仕に精進する

◆会長挨拶 大竹会長

献血、献眼多くの方のご協力有り難うございます。150本越える植樹、YE交換留学など皆様の協力のもと、行っております。本日、新居浜市役所より第5期長期計画につき説明があります。意見交換会も実施します。

◆来訪者の紹介 藤縄直前会長

新居浜市 総合政策課
副課長 河端晋治様
総合文化施設準備室
室長 赤尾恭平様



河端副課長

◆第5期長期総合計画説明会

別紙第五次新居浜市長期総合計画概要版に基づきスライドを使い概要説明が行われました。

概要は下記の通りです。

1. 目標年次の平成32年度に向け長期総合計画を実施していく。
2. 計画の構成として基本構想(政策)、基本計画(施策)、実施計画(事務事業)となっている。
3. 基本構想は長期総合計画の最上位に位置し、今後10年間のまちづくりについて基本的な考え方を示すものです。
4. 6つのフィールド別にまちづくりを進めていく。
 1. 快適交流
 2. 環境調和
 3. 経済活力
 4. 健康福祉
 5. 教育文化
 6. 自立協働これら6つのフィールドにつき、詳しくスライドに基づき概要説明がされた。



赤尾室長

新居浜駅前に長期総合計画に基づく大きなビルが建ち、駅前も様変わりする。

◆幹事報告 久保田幹事

◇審議事項・・・全て承認されました

1. 11月夜間例会決算について
2. 第2回献血・献眼決算について
3. 文セン前銅像銘板修繕決算について
4. 2R親善スポーツ大会1月21日(土)登録料について
4万円(15名迄)1名毎に千円追加
5. 1月第1例会長寿のお祝いについて 予算1万円
6. 薬物乱用防止教育認定講師養成講座について
7. (社)新居浜青年会議所新年会について 会費5千円
8. 委員会開催日の変更について
 - ・出席大会委員会12月23日(金)→12月27日(火)
 - ・環境保全委員会1月3日(火)→1月23日(月)
 - ・会員会則委員会1月4日(水)→1月6日(金)
9. 次期地区役員を選出について(PR・ライオンズ情報・大会参加委員)

◇報告事項

1. えひめ学園文化祭
11月30日(水) 10:00～ 新居浜文化センター
出席者 会長、幹事、青少年委員長、石川委員長(来賓)
2. 12月3日(土) ユアーズ 15:15～
 - ・第2回リジョン会議
出席者 小松名誉顧問、田村2R-RC、川嶋2R-RCA
山口2Rサポート委員
 - ・第1回新会員オリエンテーション
出席者 小松名誉顧問、田村2R-RC、川嶋2R-RCA
大竹会長、碓井会員会則委員、L佐伯澄男
3. 第2回諮問委員会・ゾーンレベル会員委員会

12月10日(土) 12:10～ ふじ結婚式場

出席者 小松名誉顧問、会長、幹事、会計、塩見会員会則委員、田村2R-RC、川嶋2R-RCA

4. 第2回献血・献眼 12月11日(日) 9:40～
イオンモール新居浜 参加者21名
5. 12月第1例会 第5期長期総合計画についての説明
新居浜市 総合政策課 副課長 河端晋治様
総合文化施設準備室 室長 赤尾恭平様
6. 平成24年新年互例会 1月4日(水) 11時～
リーガロイヤルホテル 出席者 大竹会長
7. 1月理事会は1月10日(火)開催です。
8. 月次決算報告について
9. 東平周辺の清掃について(岡田1ZCより案内)
3月10日(土) 午前9時～

◆委員会報告

計画財務委員会 村上[®]委員長 11月夜間例会決算について
保健福祉委員会 近藤[®]担当理事
第2回献血、献眼決算報告について
環境保全委員会 高橋[®]委員長 植樹、苗木の手渡しについて

◆出席報告 神野委員長

会員数56名 出席46名 欠席10名 出席率82.14%

◆テール・ツイスタータイム 草田テールツイスター
ドネーション 66,000円

第1230回 12月第2例会

12月27日(火) 12:15～ ユアーズ

◆ライオンズの誓い L塩見秀晴

われわれは知性を高め、友愛と相互理解の精神を養い、平和と自由を守り、社会奉仕に精進する



L塩見秀晴

◆会長挨拶 大竹会長

今年も残す所、数日となりました。今年を振り返りますと東日本大震災があり、大阪では維新の会で現状打破の動きがあり、ライオンズ活動では多くのアクティビティを実施し、今年度のスローガンである「助け合う心と絆」の絆が今年の締めくくりに言葉に選ばれました。

今年1年アクティビティにご協力有り難うございました。来年も皆様のご協力をお願い致します。

◆田村2R-RCより卓話及びリジョン中間報告

2R-RCのお役は20年前に小松さんがされて私は20年振りと言う事になります。336-A地区、2R・18クラブの組織等につき説明がなされた。

私は任をお受けした時、本物志向で行こうと考えました。例会運営の仕方(ゴングの鳴らし方)、銀行振り込み、ゾーンとリジョンの違い韓国、台湾でのウォーと言う発声は日本と違い桁違いに大きい。

本物志向へのポイント提言として

1. 献血、献眼事業について
2. 英語スピーチコンテスト
3. 振込手数料の軽減
4. 家族会や夜間例会の運営
5. 出席率向上
6. えひめ学園支援について
7. 事務局について



2R-RC田村雅夫

これらの内容につき詳細に説明、解説された。

◆幹事報告 久保田幹事

◇審議事項 なし

◇報告事項

冬期YE派遣生 白石葉菜さん

12月19日(火)～1月10日(火) イタリアへ

行事予定

- ◆委員会報告
計画財務委員会 村上^博委員長
年末商戦のご協力有り難うございました。
環境保全委員会 石川^敏理事
100本の植樹行事については157本の希望がありました。
- ◆出席報告 神野委員長
会員数 56名 出席 45名 欠席 11名 出席率 80.36%
- ◆テール・ツイスタータイム 草田テールツイスター
ドネーション 86,000円 ファイン 500円

- 理事・委員長会及び例会
理事・委員長会 1月10日(火)18:30～ 商工会館3F
第1例会 1月11日(水)12:15～ ユアーズ
第2例会 1月25日(水)12:15～ ユアーズ
- 委員会
計画財務委員会 1月5日(木)18:30～ 事務局
会員会則委員会 1月6日(金)18:30～ 事務局
保健福祉委員会 1月12日(木)18:30～ 事務局
青少年委員会 1月13日(金)18:30～ 事務局
環境保全委員会 1月23日(月)18:30～ 事務局
PR広報IT委員会 1月26日(木)18:30～ 事務局
出席大会委員会 1月27日(金)18:30～ 事務局
- クラブ行事予定
1月11日(水) 第1例会 長寿のお祝い
1月25日(水) 第2例会 元会長・幹事を称える会
1月10日(火) 中間会計監査
- 部会・同好会
ゴルフ部会 1月8日(日) 新居浜CC 白石 誠一
囲碁部会 未定 藤縄 洲二
つれづれの会 偶数月の予定 岡田 賢治
くらのげの会 2月の予定 神野 雄太
スポーツ部会 随時活動中 福山 宏
ネットの会 随時活動中 山下 邦俊
しまなみ海道をいつか走破する会 随時活動中 福山 宏
- その他行事予定
1月4日(水) 11:00～ リーガロイヤルホテル
平成24年新年互礼会
1月13日(金) 19:00～ リーガロイヤルホテル
(社)新居浜青年会議所新年会

理事・委員長会報告

12月12日(月) 商工会館3F

大竹会長の冒頭の挨拶では、「12月11日(日)第2回目の献血、献眼登録奉仕活動に多数の会員の参加、骨髄バンク登録でも、前回同様良い成果をあげることができました。次回もがんばりましょう。」100万本の植樹アクティビティーでは苗木配布が1月25日第2例会日に実施される予定です。12月18日、YE冬期派遣生の白石葉菜さん(19才)がイタリアへ出発します。皆様の要望、ご意見を聞き事業に反映させます。折り返し地点の12月です。心新たに日々の行事に取り組みましょう。



審議事項10件、詳細は例会報告、及び事務局で閲覧出来るように保管しています。

- 主なものでは、
- ・来年、長寿のお祝いを迎えるおめでたい会員はL近藤充徳(古稀70才)、L増田英夫(傘寿80才)、L妹尾光章(卒寿90才)のお祝いを迎えます。還暦の会員はいない。
 - ・1月28日「薬物乱用防止教育認定講師養成講座」にL石川敏則、L石川稔が受講されます。
 - ・次期地区役員の選出について(PR・ライオンズ情報・大会参加委員)次期高知キャビネットより要請があり、L加藤第一副会長を委員に選出します。
 - ・3月の東平周辺の清掃奉仕は自由参加として、LCとしては関与しない。

委員会報告として、

- ・保健福祉委員会より、第2回献血、献眼登録、骨髄バンク登録の結果報告。

400cc 献血：155人 計62,000cc
献眼登録：48名 骨髄バンク登録：43名

- ・環境福祉委員会より、植樹キャンペーン、苗木を1月25日第2例会会場で配布予定です。

田村2R-RCより、リジョン活動として1月21日のソフトバレーが紹介されました。



ゾーン地区国際協会の動き

- ・1月21日(土) 9:30～ 西条市総合体育館
2R親善スポーツ大会
- ・1月28日(土) 13:00～ ウェルビア伊予
薬物乱用防止教育認定講師養成講座

2R-1Z アクティビティ報告書(12月分)

クラブ名	会員数	純出席率	メイクアップ	A C T	
				労力奉仕	金額奉仕
新居浜	56名	81.3%	85.8%	25 ^H	116,989 ^円
新居浜中央	41	73.8	85.7	55.5	202,700
新居浜別子	33	92.7	98.6	2	3,000
新居浜ひうち	28	66.1	75.0	74	45,000
計	158	78.5	86.3	156.5	367,689

MARRIAGE&BIRTHDAY

- ・1月誕生日 石川敏則、田川 隆、鈴木重行
- ・1月結婚記念日 佐々木徹夫、草田和子、久保田繁枝



12月4日(日) 新居浜CC

	氏名	アウト	イン	グロス	ハンディ	ネット
優勝	宇野 博文	44	43	87	13.0	74.0
準優勝	山口 泰	49	48	97	22.5	74.5
3位	伊藤 嘉秀	49	56	105	30.0	75.0
BB賞	田川 隆	49	50	99	13.2	85.8

ドネーショントピックス

◇◇ 12月第1例会 ◇◇

- 大竹 崇夫 議会中のお忙しい中、総合文化施設赤尾室長及び総合政策課河端副課長様、お越し戴き誠に有り難うございました。
- 久保田繁拡 45才になりました。
- 伊藤 嘉秀 本日はお忙しい中、赤尾さん、河端さん有り難うございました。
- 檜垣 孝志 水仙が一杯咲いてきれいですよ！世相もこうだといひのです・・・。
- 近藤 盛文 卓話に感謝。PR広報IT委員会へのご協力に感謝します。
- 有富 正治 献血・献眼奉仕。寒かったです。保健福祉委員会の皆様お世話様でした。
- 田川 隆 新居浜総合文化施設、卓話に感謝して。いよいよ年末です、カゼを引かないよう元気で頑張りましょう。
- 田村 征夫 皆様のご支援とご協力でRCの責任を一つづつこなしています。引き続きお願いします。
- 宇野 博文 今年も残り1ヶ月弱となりました。年末のボランティア活動にも頑張りたいと思っています。
- 永易 明洋 今年も少しとなりました。この一年の反省はどうでしたか？
- 佐伯 澄男 我が母校新居浜東高校2012マスタース甲子園出場決定!! 万歳!!
- 藤縄 洲二 年末になりました。今朝も小さな地震がありました。気をつけましょう。来訪者に感謝!
- 白石 誠一 ライオンズの誓いありがとう。
- 加藤 久博 卓話に感謝して。
- 東田 実 第2回献血・献眼アクティビティを欠席、申し訳ありませんでした。
- 真鍋 憲夫 来訪者を歓迎して!卓話に感謝して!皆様お体ご自愛下さい。
- 近藤 充徳 第2回献血・献眼奉仕ご協力ありがとうございます。
- 塩見 秀晴 今年は大きな災害があり国内中が落ち着かない一年でした。来年はきっと明るい良い年になりますよう、祈念して。
- 重橋 良昭 毎週水曜日をボランティア清掃とし、今日も朝店周りの掃除を全員でしました。銀杏の葉がたくさん落ちていて大変でしたが、きれいになり気持ちの良いスタートとなりました。皆様も、毎週水曜日の朝清掃しませんか?
- 武市 欣也 尊敬する妹尾さん、武市に逢うてこいとエンマさんに追い返されたとか、お元気で何よりと存じます。
- 妹尾 光章 寒くなってまいりました。健康に注意してお互いに頑張りましょう。
- 村上順一郎 寒くなりました。皆さん風邪をひかない様に!
- 山下 邦俊 卓話に感謝して!良いもの建てて下さい。
・・・新居浜市総合文化施設準備室室長赤尾恭平様、総合政策課副課長河端晋治様のご来訪を歓迎して・・・
矢野和男/村上博昭/真木泰彦/宇賀 潔/高橋 守/近藤真而/佐々木徹夫/鈴木雅志/神野雄太/高橋在錫/新田久司/草田和子
土岐 敏勝 早退します。

◇◇ 12月第2例会 ◇◇

- 大竹 崇夫 今年メンバーの皆様は大変お世話になりました。来年もどうぞ宜しくお願い致します。
- 久保田繁拡 みなさん良いお年を!!
- 白石 誠一 平成23年お世話になりました。
- 小松 武道 年末年始健康に気をつけて良いお年をお迎え下さい。
- 岡田 賢治 今年も皆様にはお世話になりました。来年こそ新会員の紹介宜しくお願い致します。

- 田村 征夫 今年一年間お世話になりました。RCとして残り半年間健康で頑張りたいと思います。今後ともご支援ご協力を願います。
- 加藤 久博 一年間お世話になりました。来年も宜しくお願いします。
- 石川 敏則 皆さん良いお年を!
- 藤縄 洲二 寒いですね~ だけど冬はこうでなくっちゃ!!
- 土岐 敏勝 今年一年お世話になりました。
- 妹尾 光章 今年も残り4日来年も何卒宜しくお願いします。
- 武市 欣也 田村征夫氏の奮闘を祈念して。
- 真鍋 憲夫 今年最後の例会になりました。この一年お世話になり有り難うございました。来年もどうぞ宜しくお願いします。
- 宇賀 潔 今年も大変お世話になりました。来年も宜しくお願いします。
- 塩見 秀晴 平成23年も終わろうとしています。大きな災害に対する心構えを問われたように思います。何があっても驚かないくらいの覚悟が必要ですね。
- 有富 正治 先日の全国中学駅伝に於いて東中の女子が優勝しました。日本一は良いですね~。おめでとう!今年一年お世話になりました。来年も宜しく、良いお年を!
- 石川 稔 祝甲子園出場、今年36チームが参加して行われたマスタース甲子園愛媛大会で新居浜東高校野球部OBが優勝しました。来年、甲子園での全国大会に出場してきます。
- 永易 明洋 寒い日が続きます。健康で新年を迎えましょう。
- 林 幸央 皆さん良いお年を!
- 矢野 和男 皆様年末年始健康にお過ごし下さい。
- 村上 博昭 年末商戦!たくさんの方のご協力有り難うございました。
- 宇野 博文 ライオンズの活動を一年間頑張ってきました。来年も益々頑張りたいと思っています。
- 伊藤 嘉秀 今年も何とか年を越せそうです。来年も宜しくお願い致します。
- 重橋 良昭 先週の連休、久しぶりに釣りへ行ってきました。あいにくの天候でしたが45cmのグレをゲット。リフレッシュ出来ました。皆様来年も宜しく宜しくお願い致します。
- 田川 隆 本年は大変お世話になりました。来る年の幸せ祈る
- 近藤 充徳 一年間お世話になりました。皆様良き年をお迎え下さい。
- 高橋 守 一年間お世話になりました。新年度もお元気で、大竹会長のスローガン「助け合う心と絆」で頑張りましょう。
- 近藤 盛文 PR広報IT委員会へ応援有り難うございます。感謝!
- 土岐 計一 今年も無事終わりそうです。次年も宜しく出席にご協力お願いします。
- 神野 雄太 今年も残りわずかとなりました。来年も皆様の例会出席を宜しくお願い致します。
- 山下 邦俊 卓話に感謝致します。本年は大変お世話になりました。来年も宜しく宜しくお願い致します。
- 古川 貴章 寒いですね
・・・今年は大変お世話になりました。来年も宜しく宜しくお願い致します・・・
鈴木雅志/草田和子/真木泰彦

編集後記

明けましておめでとうございます。

1月号と2月号で元会長を称え、「当時の苦労話やライオンズへの思い」を募り企画掲載しました。懐かしいアクティビティや例会の様態など寄せていただきましたが誌面の都合で掲載出来なかった写真もあります。HPにアップさせていただきます。7月号から会報誌のスタイルが変わりました。いかがでしょうか。ご意見や、ご要望、アドバイスなどを聞かせていただき次号に生かしたいと思っています。励みになります。PR広報IT委員会一同がんばりますので、ご愛読よろしく願います。



例会日 毎月第2・4水曜日 12:15~13:30
例会場 〒792-0021 新居浜市泉宮町5番8号
ユアーズ TEL(0897) 33-3535

新居浜ライオンズクラブ会報
発行日 毎月第1例会(第2水曜日)
編集責任者 PR広報IT委員会 委員長 近藤盛文

会長 大竹 崇夫 幹事 久保田 繁拡 会計 白石 誠一
事務局 〒792-0025 新居浜市一宮町2丁目4番8号 新居浜商工会館2F TEL(0897) 34-9400
E-mail ehime.ni-lions@nifty.com URL http://homepage3.nifty.com/ni-lions